
ATA  Nº  12/2021  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  COMITÊ  DE  INVESTIMENTOS  DO
INSTITUTO  DE  PREVIDÊNCIA  SOCIAL  DOS  SERVIDORES  DO  MUNICÍPIO  DE
DOURADOS EM 22/06/2021.
Aos vinte e dois dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às sete horas e trinta
minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município
de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada reunião
ordinária,  tendo  como  objetivo  a  seguinte  pauta: 1)  Análise  da  Carteira  do  PreviD;  2)
Análise do calendário das reuniões ordinárias com possíveis ajustes; 3) Rodada de
Conversa com representante do Banco Itaú. Estavam presentes os seguintes membros:
Andréa Londero Bonatto, Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz, José dos Santos da Silva e
Theodoro Huber Silva.  Os senhores Luis Carlos Rodrigues Morais,  Luiz Constâncio Pena
Moraes e Orlando Conceição Malheiros justificaram a ausência. A Presidente do Comitê de
Investimentos, a senhora Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz, iniciou a reunião com pedido
de inclusão de pauta, onde tratou do recebimento do Memorando nº 441 de 21 de junho de
2021 ás 12:16h. Os membros presentes concordaram em sugerir à Diretoria Administrativa
que peça esclarecimentos sobre o assunto para a Comissão do Pró Gestão, assim como, se
possível, para a Secretaria de Previdência, com a finalidade de instruir o Processo Licitatório.
No  primeiro  assunto  da  pauta,  foi  feita  uma  breve  análise  dos  fundos  de  investimentos
presentes na carteira do PreviD via plataforma LDB. A Presidente do Comitê de Investimentos
também comparou  a  rentabilidade  da  carteira  do  PreviD  em relação  a  meta  atuarial  do
exercício com o mês de maio, bem como o mês de junho até a presente data. Nesse sentido,
os membros presentes já começam a pensar em estratégias para que a Carteira do PreviD
tenha equilíbrio e possa cumprir a meta atuarial até o final do exercício de 2021.  Em seguida,
a Presidente do Comitê de Investimentos apresentou o segundo assunto da pauta que versa
sobre a análise do calendário das reuniões ordinárias com possíveis ajustes em detrimento
do lockdown, onde foram canceladas as reuniões do Comitê de Investimentos e do Conselho
Curador. Sendo assim, os membros presentes concordaram que deverão redefinir as datas,
antecedendo, se possível, a reunião do Conselho Curador. Depois de ajustadas as datas, o
novo  calendário  será  publicado no  site  do  PreviD.  Como terceiro  assunto  da  pauta,  por
questões técnicas não foi possível realizar a reunião online com o representante do Banco
Itaú, contudo, foi encaminhado ao Comitê de Investimentos a apresentação via e-mail, sendo
que a reunião online será remarcada em uma próxima oportunidade. Nada mais havendo a
tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Andréa Londero Bonatto, lavrado a presente ata que
depois de lida e achada conforme, fica assinada por todos os presentes.
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